

OXITANO

et le magicien



Chapitre 1 : Un Éclair de Magie dans l'Hérault





Oxitano n'était pas un guépard comme les autres. Oh non ! Il ne vivait pas dans la savane, mais dans sa maison, au cœur de la belle Occitanie. Les murs en pierre gardaient la fraîcheur l'été, et le grand jardin débordait de fleurs et de tournesols. Autour de sa maison, Oxitano avait des champs, des chemins et même un petit coin au bord du Lez où il aimait se reposer. C'était son terrain de jeux, son royaume d'aventures. Et le soir venu, il s'asseyait près de la fenêtre de sa maison, regardant le soleil se coucher derrière les collines.

Chapitre 2 :

Manu le magicien





Un soir, dans le salon de sa maison, Oxitano alluma la télévision.

Il tomba sur une émission qui fit briller ses yeux : un ours, vêtu d'une cape scintillante et d'un chapeau pointu, faisait disparaître et réapparaître des colombes !

C'était Manu, le Grand Magicien.

Des fumées colorées envahissaient la scène, des lumières jaillissaient de partout, et des objets semblaient flotter dans les airs.

Oxitano resta bouche bée, hypnotisé par le spectacle. Comment pouvait-on faire apparaître un foulard d'un simple geste ? Ou transformer une carte en papillon ?

À cet instant, il sut une chose avec certitude : il voulait, lui aussi, apprendre la magie et rencontrer ce mystérieux Manu.

Chapitre 3 :

Les Premiers Tours d'Oxitano





Dès le lendemain, Oxitano se mit à la tâche. Il observait les moindres gestes de Manu dans ses vidéos, essayant de reproduire les tours. Il commença par de petits objets : faire disparaître une carte sous une patte puis la faire réapparaître. Ce n'était pas facile ! Souvent, la carte se déchirait ou s'envolait. Il tenta ensuite de faire léviter une carte. Il soufflait dessus, il la regardait fixement, il imaginait très fort qu'elle s'envolait... Et parfois, elle bougeait un tout petit peu, juste un frisson !

Chapitre 4 :

Les Premières prestations





Les animaux de la commune le regardaient, amusés. Le blaireau ronchonnait : "Encore ce guépard fou avec ses cartes !" Mais la petite chouette, elle, était impressionnée par la persévérance d'Oxitano. Jour après jour, Oxitano s'entraînait. Il apprit à faire disparaître un galet en le lançant en l'air et en le rattrapant si vite que personne ne le voyait vraiment. Il réussit même à faire changer de couleur une feuille en la frottant délicatement avec une autre, créant l'illusion. Il était loin d'être un magicien comme Manu, mais il s'amusait comme un fou et ses petits tours commençaient à épater les animaux.

Chapitre 5 :

Un Message du Grand Magicien





Un jour, une nouvelle incroyable se répandit comme une traînée de poudre : Manu, le Grand Magicien, cherchait de nouveaux talents pour son spectacle ! Il avait lancé un défi à travers tout le pays, invitant ceux qui pensaient avoir un don pour la magie à lui envoyer une vidéo de leurs tours.

Chapitre 5 :

l'attente





Une fois la vidéo envoyée au Grand Magicien, il attendit. Les heures devinrent des jours, et toujours aucune réponse.

L'excitation fit place à l'impatience, puis à l'inquiétude. Dans le silence de la maison, il repassait ses gestes encore et encore, doutant de sa prestation.

Au moment du déjeuner, il partagea la table avec son amie Lisa, la biche. La sérénité de sa présence l'aida à calmer son esprit, même si les pensées tournaient encore dans sa tête. Peu à peu, la lumière du soleil réchauffa l'ambiance et adoucit ses doutes.

Soudain, par la fenêtre ouverte, un bruit attira son attention. Sur le chemin bordé de tournesols, une voiture noire avançait lentement, soulevant un voile de poussière dans la lumière éclatante du jour. Sa silhouette se découvrait dans le décor ensoleillé, se rapprochant de plus en plus de la maison.

La grande aventure d'Oxitano était peut-être sur le point de commencer.

Chapitre 6 :

La rencontre





Le repas venait de se terminer. Oxitano quitta la table et se dirigea vers la fenêtre. En se retournant, il aperçut une voiture noire qui venait de s'arrêter devant sa maison. La carrosserie brillait sous le soleil, immobile au milieu de la poussière du chemin.

La portière s'ouvrit lentement. Une grande silhouette en descendit, drapée d'une cape qui scintillait à la lumière du jour.

Oxitano resta figé, le cœur battant.

C'était Manu, le Grand Magicien.

Il avait vu la vidéo. Et il était venu jusqu'ici, en personne.

Chapitre 7 :

La Magie à Deux





Oxitano n'en revenait pas. Son rêve se réalisait ! Manu, le Grand Magicien, l'invitait à le rejoindre. Avant de monter dans la voiture noire, il fit ses adieux à Lisa la biche, son amie fidèle, et aux animaux du village qui s'étaient rassemblés pour lui souhaiter bonne route. Il leur promit de revenir les voir, le cœur rempli d'émotion.

La voiture démarra lentement sur les pavés de la petite rue fleurie. Les habitants, alignés le long des maisons en pierre, suivaient des yeux la scène. Oxitano, installé à côté de Manu, sentait déjà l'aventure commencer.

Soudain, alors qu'ils s'éloignaient, Manu se redressa, sortant le haut de son corps de la voiture. Sa cape scintilla sous le soleil et son grand chapeau pointu brillait d'étoiles brodées. Il leva sa baguette magique et, d'un geste, fit apparaître une pluie d'étincelles et des dizaines de cartes qui virevolta au-dessus de la rue.

Les enfants animaux sautèrent de joie, les fleurs s'illuminèrent d'une lueur étrange, et même le hibou perché sur le lampadaire battit des ailes d'émerveillement.

Puis, dans un éclat de rires et de magie, la voiture noire disparut au détour du chemin, emportant Oxitano vers une nouvelle aventure.

Chapitre 7 :

Les premiers spectacles





Ensemble, ils répétèrent. Manu apprit à Oxitano de nouveaux tours, des illusions incroyables avec des lumières et des miroirs. Oxitano, avec sa rapidité naturelle et son agilité, devint un assistant hors pair. Ses apparitions et disparitions sur scène laissaient le public bouche bée. Les rires et les applaudissements résonnaient dans les salles de spectacle.

Chapitre 8 :

Le stade de France





Et puis vint le grand soir. Le rideau s'ouvrit sur un spectacle extraordinaire. Oxitano et Manu, côte à côte, présentèrent leurs tours les plus éblouissants. Manu faisait léviter des objets, et Oxitano, d'un coup de patte rapide, les faisait disparaître. Ensemble, ils firent apparaître un énorme bouquet de fleurs, puis transformèrent des foulards en un arc-en-ciel géant.

Le public était en délire ! Les applaudissements résonnaient comme des tonnerres de joie. Le succès fut tel que bientôt, leur spectacle se joua dans le Stade de France, rempli à craquer. Des dizaines de milliers de spectateurs acclamaient le petit guépard de l'Hérault et le Grand Magicien, sous un ciel illuminé de lumières et d'étoiles.

Oxitano, qui autrefois s'amusait dans son jardin parmi les tournesols, était désormais une véritable star de la magie, aux côtés de son idole Manu. Et à chaque fois qu'il voyait un champ de tournesols, il se souvenait avec tendresse du tout début de son incroyable aventure.

Rendez-vous
sur
www.assoandco.net

